

**2024/0011/100**

**öffentlich**

Informationsvorlage

100 - Hauptabteilung

Bericht erstattet: Bürgermeister Forster



## **Brandschutz in der Judohalle des Sportzentrums Erbach**

Beratungsfolge	Geplante Sitzungstermine	Ö / N
Stadtrat (Kenntnisnahme)	11.01.2024	Ö

### **Anlage/n**

- 1 Einwohneranfrage (nichtöffentlich)
- 2 Einwohneranfrage anonymisiert (öffentlich)

Betreff: Eingabe an den Stadtrat von Homburg / Brandschutz in der Judohalle  
des Sportzentrums Erbach

Text:

Sehr geehrte Frau Puchner,

ich schreibe Ihnen als Vertreter des Vereins Judo Kenshi Homburg Erbach e.V.

An den Stadtrat von Homburg

Fragestellung im Rahmen der Beteiligung der Einwohner/innen in allen  
Angelegenheiten der kommunalen Verwaltung.

Frage:

Wann wird die Judohalle im Sportzentrum Erbach in den feuertechnischen  
Zustand versetzt, damit der Judo-Sport darin wieder durchgeführt werden kann?

Begründung:

Seit dem Spätherbst 2021 ist uns das Training in der Judo-Halle aus  
Brandschutzgründen untersagt worden. Es ging um einen zweiten Zugang als  
möglichen Fluchtweg bei Feuer. Seit dem Bau der Halle wurde dieser Zustand  
nicht beanstandet. Als Abhilfe wurde jetzt eine kurzfristige Bau-Lösung  
vorgeschlagen: es sollte ein zweiter Zugang als Fluchttür mit einer Außentreppe  
gebaut werden.

Bis heute ist diese Maßnahme nicht durchgeführt worden. Es sind seit dieser Zeit  
26 Monate vergangen. Immer wieder haben wir darauf hingewiesen, wie wichtig  
eine ruhige Atmosphäre für unseren Sport ist, in der konzentriertes Trainieren  
möglich ist. Wir wurden immer wieder mit neuen Versprechungen getröstet und  
mit Aussagen, wie schwierig dies alles sei, hingehalten. Nach unserer Auffassung  
fehlt der Wille zur Umsetzung.

Dieser Zustand ist nicht mehr hinnehmbar!

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.  
Mit freundlichen Grüßen